

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

PEUR DE REPLONGER

Par Profil supprimé Posté le 8/02/2018 à 22:11

Bonjour, voilà un court résumé de mon histoire.. Je suis alcoolo dépendant depuis environ 25 ans avec les 11 dernières années d'abstinence totale, après une cure à la clinique du CALME à Grasse.. J'ai même acheté un bar tabac restaurant en 2009 jusqu'en 2015, sans jamais avoir été tenté une seule fois, ni même y avoir pensé.. Je suis séparé depuis bientôt 2 ans et je vis actuellement avec une femme que j'aime comme jamais je n'ai aimé.. Certes la vie continue à ne pas m'épargner avec quelques soucis majeurs mais voilà que l'envie de boire me retarde.. J'en ai pourtant vu d'autres c'est pourquoi je ne comprends pas.. J'ai rebu 2 ou 3 verres par 3 fois ces dernières semaines, bien que le fait d'ingurgiter la moindre goutte me dégoute..je ne me comprends plus..